

# 消えない報告書

炎上した広告  
「NEW GENERATION」  
わたしたちの時代がやってくる！権利平等、動物文化共生。みんなはどんな世の中にしたい？【Viviモデルズ10】

何の罪もない女医の命を奪った加藤とは、どのような経歴の持ち主なのか。九年、加藤は新潟大学医学部を卒業した脳神経外科医である父と専業主婦の母との間に生まれた。小学校から高校までを過ごした新潟県長岡市内のマンションの住民が振り返る。

「加藤さんの一家が引っ越ししてきたのは、息子さんが小学校四年生くらいのとき。お母さんは音楽会に参

起集会を開いていました」（市内の居酒屋店員）

何の罪もない女医の命を奪った加藤とは、どのような経歴の持ち主なのか。九年、加藤は新潟大学医学部を卒業した脳神経外科医である父と専業主婦の母との間に生まれた。小学校から高校までを過ごした新潟県長岡市内のマンションの住民が振り返る。

「加藤さんの一家が引っ越ししてきたのは、息子さんが小学校四年生くらいのとき。お母さんは音楽会に参

と話していました。またこの地域は県内で唯一人口が増加している新興エリア。患者の需要も高く、将来性を見越して開業したのでしよう」（矢口さんの知人）

自身の資産家として知られた矢口さんは、東京・板橋区に投資マンションを所有している他、株取引など資産運用に熱心だった。

「先生が最後に店にやつてきたのは事件の十日前。六月二日のさくらんぼマラソン大会に出場するといい、その日は猫ひろしさんのマラソンコーチを招き、決起集会を開いていました」（市内の居酒屋店員）

「加藤くんは自分から話しかけるタイプではないけど、話しかけたら笑顔で応じてくれるのです。紳士加藤」というあだ名で呼ばれていた。教室では一人で本を読んでいることが多く、ヤンチャな連中が騒ぐと露骨にむつとした表情をすることもあった。成績はクラスのトップで「父親のようないい医者になりたい」と語っていましたね。卓球部のエースで県大会に出場するほどの腕前でした」

一〇〇年三月、中学二年の終わりを迎えた加藤は、修学旅行で大阪・京都を訪れた。「その日、僕は彼と同じ部屋に宿泊したのですが、夜寝ようとすると『ちょっと話あるんだけど』って恋バナを始めるんです。当時、彼は同じクラスの子が好き

加したり、近所の小学校で読み聞かせをやっていました。あるとき（山菜の）ごみを渡してあげたところ、お返しに『うちの主人、お酒飲まないから』って、高いウイスキーの瓶を持ってきてくれてね」

前出の同級生が語る。

「加藤くんは自分から話しかけるタイプではないけど、話しかけたら笑顔で応じてくれるのです。紳士加藤」というあだ名で呼ばれていた。教室では一人で本を読んでいることが多く、ヤンチャな連中が騒ぐと露骨にむつとした表情をすることもあった。成績はクラスのトップで「父親のようないい医者になりたい」と語っていましたね。卓球部のエースで県大会に出場するほどの腕前でした」

一〇〇年三月、中学二年の終わりを迎えた加藤は、修学旅行で大阪・京都を訪れた。「その日、僕は彼と同じ部屋に宿泊したのですが、夜寝ようとすると『ちょっと話あるんだけど』って恋バナを始めるんです。当時、彼は同じクラスの子が好き

「わたしたちの時代がやってくる！」権利平等、動物保護、文化共生。みんなはどんな世の中にしたい？」一見、よくあるPR記事だが、ずらっと並ぶ女性モデルのTシャツの袖には自民党的マークがある。講談社の女性ファッション誌

## Vivi 炎上の裏に 甘利明と講談社の「なかよし」

現金授受疑惑は未だに説明なし

「Vivi」ウェブ版に掲載された自民党の広告記事が「政党の宣伝をするのか」「Tシャツより年金がほしい」などと炎上。裏には、甘利明選挙対策委員長（69）と講談社の知られざる蜜月があった――。

講談社社員が明かす。「これを取ってきたのは広告担当の中堅社員A氏（四十代）です。仕事はできるが細かいことは気にしないタイプ。実はA氏は以前から甘利氏側と交流があり、食事をともにする間柄。今は先方から『党の広告を

担当教授は「真面目な学生だたし、トラブルはなかった」と口を噤むが、加藤は昨年十月から今年三月まで「一身上の都合」で休学していたという。

（犯行翌日の）五月二十日も普通に授業に出席した。最後に授業に出席したのは（逮捕二日前の）今月十日のことでした」（山形大学の広報担当者）自らの手で殺めたのは、皮肉にもかつて自身が憧れた医師だった。

## 京都向日市殺人 前科十犯男が市役所員を共犯にした猛クレーム

「試供品のオーデコロンが

服について匂いが取れへん。洗濯しても取れへん。

彼女が『匂いきついの嫌や』言うて喧嘩になつた。どうしてくれんねん！」

六月十二日、交際相手の

「中退の理由は、同級生からのいじめでした。さらに両親と進路で揉め、担任の先生とも折り合いが付かなかつたと聞きました。その後、彼は地元に寄り付かなくなり、クラスの同窓会にも顔を出さなくなつた。幹事が誘つても『行きたくない』と完全拒否。そこから地元とは縁を切つたまでだったんです」（同前）

中学三年時の文集で書き綴つたのは、〈国立大医学部にストレートで入りたい〉という長年思い描いていた夢だった。

そして一年四月、加藤は県内随一の進学校である県立長岡高校に入学。医学部に毎年多数の合格者を輩出する理数科に籍を置いたが、その後、挫折を味わつたという。二年生で文系に転籍し、周囲に「医者には絶対なりたくない」と宣言。そのまま高校中退の道を選んだのだ。

「中退の理由は、同級生からのいじめでした。さらに両親と進路で揉め、担任の先生とも折り合いが付かなかつたと聞きました。その後、彼は地元に寄り付かなくなり、クラスの同窓会にも顔を出さなくなつた。幹事が誘つても『行きたくない』と完全拒否。そこから地元とは縁を切つたまでだったんです」（同前）

担当教授は「真面目な学生だたし、トラブルはなかった」と口を噤むが、加藤は昨年十月から今年三月まで「一身上の都合」で休学していたという。

（犯行翌日の）五月二十日も普通に授業に出席した。最後に授業に出席したのは（逮捕二日前の）今月十日のことでした」（山形大学の広報担当者）自らの手で殺めたのは、皮肉にもかつて自身が憧れた医師だった。

説家志望者が集まる芸術部に所属した。

担当教授は「真面目な学生だたし、トラブルはなかった」と口を噤むが、加藤は昨年十月から今年三月まで「一身上の都合」で休

学していたという。

（犯行翌日の）五月二十日も普通に授業に出席した。最後に授業に出席したのは（逮捕二日前の）今月十日のことでした」（山形大学の広報担当者）自らの手で殺めたのは、皮肉にもかつて自身が憧れた医師だった。

説家志望者が集まる芸術部に所属した。

担当教授は「真面目